



Declaración del Comité Memoria Mapu

En estas páginas, que guardan memoria de hechos dolorosos en relación a personas que queremos, hoy, necesitamos participar a nuestros visitantes un sentimiento de profunda alegría porque Carlos Montes, quien fuera secretario general del mapu en la clandestinidad y un luchador por la democracia, la libertad, la justicia y los derechos humanos, ha sido elegido senador de la república.

Después de veinte años como diputado por el distrito de La florida, tejiendo un estrecho vínculo con las organizaciones sociales, de la cultura, el deporte, las mujeres, sindicales y adultos mayores, en una campaña con pocos recursos materiales, muchos voluntarios y una capacidad de pedagogía política enorme, ha llegado como representante de todos ellos y ellas al senado.

Carlos Montes ha sido una presencia y apoyo permanente en todas las tareas del comité memoria mapu, sin aspavientos ha sido nuestro compañero en la memoria de los ausentes presentes y por ello le rendimos hoy nuestro homenaje y le reiteramos nuestra fraternal amistad y afecto.

Estamos seguros que cada uno de nuestros compañeros y compañeras detenidos desaparecido y asesinados por la dictadura, comparten hoy nuestro orgullo y alegría.

